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Buongiorno, 
volevo chiedere se possibile informazioni sul tratto di Via Lago Di Garda, nel comune di San 
Giovanni Teatino. 
Ho saputo che sono stati scongiurati gli abbattimenti delle abitazioni, e ve ne sono grato, 
pertanto volevo capire se verrà costruito il nuovo binario sulla strada esistente o sul terreno 
incolto (mi riferisco al tratto prima del cavalcavia, venendo da Pescara). 
Alla fine dei lavori, quali saranno le distanze dalle abitazioni? 
Come verrà riformulata la viabilità durante i lavori e dopo? 
Come avete intenzione di agire per limitare i rumori? 
 
Vi ringrazio in anticipo per una eventuale risposta,  
cordiali saluti 
Pace Alessio. 
 


